
Incendi  boschivi,  un
elicottero  per  la  provincia
di  Siracusa  nella  flotta
della Regione
Per contrastare gli incendi boschivi, la Regione si dota di
una flotta aerea composta da 11 elicotteri più i mezzi della
Protezione civile nazionale. Uno in servizio per la provincia
di Siracusa a Buscemi. Individuati anche i bacini d’acqua più
vicini per i i rifornimenti e disposto un nuovo protocollo per
ridurre a dieci minuti il tempo tra ordine di decollo e volo.
Otto apparecchi sono forniti dal raggruppamento di imprese E+S
Air ed Helixcom come da gara bandita dal Caorpo forestale
siciliano per l’affidamento del “servizio di lavoro aereo di
prevenzione  e  lotta  attiva  agli  incendi  boschivi  e  di
vegetazione”.  Gli  altri  tre  sono  messi  a  disposizione  da
Carabinieri,  Aereonautica  e  Marina  Militare  attraverso
convenzione stipulate con la Regione (base a Catania, Palermo
e Trapani).
La Protezione civile nazionale conferma l’uso, in caso di
necessità, di due Canadair e di un elicottero Erickson.
Nei  giorni  scorsi  in  Prefettura  a  Siracusa  vertici  con  i
sindaci della provincia per discutere di regole ed interventi
in caso di incendi boschivi.

Open Day alla Marina Militare
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di Augusta: sabato visite a
bordo di nave Dattilo
Open Day alla Marina Militare di Augusta. Porte aperte nel
prossimo fine settimana con la possibilità di salire a bordo
del  pattugliatore  “Dattilo”  della  Guardia  Costiera,  che
rimarrà in rada, alla fonda, innanzi alla base.
E’ un’unità navale militare lunga 90 metri, che ha svolto
innumerevoli  missioni  d’altura  a  lungo  raggio,  effettuando
attività di polizia marittima e di ricerca e soccorso in mare.
E’ dotata di un ponte di volo per l’impiego di elicotteri AW
139 della Guardia Costiera.
Le visite a bordo sabato 15 giugno dalle ore 15:00 alle ore
19:00,  prendendo  imbarco,  presso  il  porticciolo  di
“Terravecchia” della Base Navale di Augusta, sui mezzi messi a
disposizione del Gruppo Barcaioli di Augusta.

Augusta. Alla Gisira pescava
di frodo ricci di mare: multa
da 2.000 euro
Aveva pescato 200 ricci di mare alla Gisira, ad Augusta. E’
stato fermato dalla Guardia Costiera di Augusta che ha anche
multato l’uomo per una somma pari a 2.000 euro. I ricci sono
stati rigettati in mare.
Si conferma l’attenzione della Capitaneria di Porto-Guardia
Costiera per la tutela delle risorse ittiche attraverso mirati
servizi  di  sorveglianza.  La  pesca  del  riccio  di  mare  è
consentita solo nei limiti di 50 unità per persona, ed al di
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fuori dei mesi di maggio e giugno, in cui permane il divieto
assoluto di cattura.

La  nave  anfibia  San  Giusto
della  Marina  Militare  ad
Augusta,  domenica  visite  a
bordo
Dal 14 al 16 giugno la nave anfibia San Giusto della Marina
Militare sosterà nel porto di Augusta, per la seconda tappa
della campagna d’Istruzione dei 48 allievi del corso Aithér
della Scuola Navale Militare Francesco Morosini.
La campagna d’istruzione per le 19 ragazze e i 29 ragazzi del
2° Corso Aither, imbarcati lo scorso 11 giugno ad Ancona,
approfondisce le discipline marinaresche completando, in modo
pratico, il bagaglio di esperienze acquisite dagli allievi nel
corso dell’anno all’interno dell’Istituto.
In occasione della sosta, domenica 16 giugno nave San Giusto
sarà  disponibile  per  le  visite  a  bordo  di  appassionati  e
curiosi, dalle 10:00 alle 12:30 e dalle 15:00 alle 18:30, con
nave all’ancora nella rada raggiungibile tramite collegamenti
via mare dal comprensorio Terravecchia del Comando Marittimo
della Sicilia.
Dopo la sosta nel porto augustano, l’unità raggiungerà i porti
di Alessandria d’Egitto e Brindisi, sede abituale della nave,
dove si concluderà la campagna addestrativa.
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Siracusa.  Trenta  richiedenti
asilo dei centri di Vizzini e
Caltagirone al teatro greco
A  seguire  in  questi  giorni  gli  spettacoli  classici  di
Siracusa, seduti tra i gradoni del teatro greco, c’erano anche
gli ospiti delle strutture per richiedenti asilo dei Progetti
Vizzini  ordinari  (Comuni  di  Vizzini,  Mineo,  Grammichele,
Raddusa e San Cono) e Caltagirone ordinari, gestiti dalla
Cooperativa  San  Francesco  s.c.s..  L’iniziativa  rientra  nei
corsi di alfabetizzazione italiana.
In 30 migranti, accompagnati dagli educatori e insegnanti dei
progetti Sprar, hanno assistito alla replica di Elena nella
versione proposta dalla regia di Davide Livermore.

Tra le 32 località dove il
mare è più bello c’è anche
Noto: spiagge plastic free
Il mare di Noto è stato inserito dal Touring Club nella guida
dedicata alle 32 località dove il “blu” è più bello. La città
barocca  è  l’unica  siracusana  citata  ed  è  in  compagnia  di
Ischia, Capri, Otranto, le Tremiti, San Vito Lo Capo, Porto
Azzurro, Follonica e Chioggia per citarne alcune.
Ma non è l’unica soddisfazione per Lido di Noto che porta a
casa per il 2019 le 4 Vele di Legambiente, insieme alle Egadi
e Salina. Le 5 Vele vanno alle siciliane San Vito Lo Capo e
Ustica.
Contento il sindaco di Noto, Corrado Bonfanti. “Le nostre
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spiagge sono tra le più gettonate della Sicilia”.

Siracusa.  Ossessive
attenzioni  per  una  amica:
divieto di avvicinamento per
un 37enne
Non dovrà avvicinarsi ai luoghi abitualmente frequentati da
donna,  oggetto  di  ossessive  attenzioni.  Destinatario  della
misura cautelare emessa dal gip del Tribunale di Siracusa è un
uomo di 37 anni già indagato per i reati di rapina, lesioni
personali  aggravate,  atti  persecutori  e  violenza  privata
commessi nei confronti della ragazza, con la quale avrebbe
voluto intraprendere una relazione sentimentale.

Omicidio di Avola, appello ai
giovani  del  vescovo
Staglianò:  “rifiutate  logica
dei soldi facili”
“Quello che è accaduto ad Avola non è umano, è disumano e
mostruoso. Chi agisce con violenza distrugge in sé la propria
umanità. L’uso della violenza è già fallimento, negazione, è
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solo  male”.  Sono  le  parole  del  vescovo  di  Noto,  Antonio
Staglianò, dopo l’omicidio ad Avola del 25enne Andrea Pace. Si
tratta di “un tragico episodio che richiama tutti, sia le
comunità cristiane che quelle civili, a porre in campo, con
creatività e intelligenza evangelica, percorsi educativi che
facciano davvero fronte alle fragilità umane. Perché anche
dentro questa tragica storia ci sono tutti i segnali di vite
risucchiate dalla disperazione e dalla incapacità di vivere e
di scegliere ciò che è bello e buono”.
Per il presule “questo male ci possiede, non risparmia nulla e
nessuno. Come cancrena ci avvinghia e ci sotterra. Non posso
esimermi  di  gridare  a  tutti,  soprattutto  ai  giovani,  di
fuggire il male, di percorrere strade rette e giuste, di non
abbracciare e farsi sedurre dalla logica insensata della vita
‘a poco prezzo’, di rifiutare la ricerca mafiosa dei soldi
facili. L’attaccamento al denaro, infatti, è la radice di
tutti  i  mali,  secondo  la  Scrittura,  ed  è  il  vero  motivo
dell’odio che si genera tra le famiglie e dentro le stesse
famiglie”.

Augusta. Moria di pesci alle
saline Regina, torna il caso:
tante alghe, poco ossigeno
Moria  di  pesci  alle  saline  Regina  di  Augusta.  Diverse  le
segnalazioni inviate alle autorità competenti per un caso che
si ripropone con una sua ciclicità. Al punto da potere già
ipotizzare tra le cause l’eccessiva crescita delle alghe e la
scarsa ossigenazione dell’acqua, una ipossia che conduce alla
morte  i  pesci  di  salina  complice  l’innalzamento  della
temperatura delle acque. Un intervento di disostruzione dei
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canali di scolo e di scambio acque permetterebbe di rendere
più vivibile l’ambiente. Le responsabilità legate a presunto
inquinamento sarebbero piuttosto ridotte in questa vicenda.
Da un anno si attende che l’assessorato regionale all’Ambiente
provveda alla nomina di un ente gestore per le Saline Regina,
dichiarate zona a conservazione speciale. Pronte all’incarico
anche diverse associazioni del territorio. Mentre passano però
i mesi, rimane a carico del Comune il compito – in supplenza –
di provvedere a ripristinare la salubrità dei luoghi, anche
per i pesci.
I recenti episodi di moria hanno provocato anche cattivi odori
per via della putrefazione dei pesci venuti a galla, a poche
decine di metri dall’abitato.

Siracusa.  Vertenza
Hellatron-3R  Ambiente:  salvi
i 22 posti con l’affitto di
ramo d’azienda
Chiusa  positivamente  la  vertenza  Hellatron-3R  Ambiente.
Siglato in Confindustria il verbale per l’affitto di ramo
d’azienda.
Tutti i 22 lavoratori della ditta specializzata nel riciclo di
componenti elettronici e smaltimento dei rifiuti derivati sono
quindi transitati con gli stessi orari, livelli e scatti di
anzianità  dalla  Hellatron  srl  in  liquidazione,  nella  3R
Ambiente. Soddisfatti i sindacati. “I lavoratori riceveranno
un  pagamento  anticipato  di  15  giorni  di  retribuzione  che
verranno  defalcati  dai  permessi  maturati  e  non  goduti
ereditati dalla cedente Hellatron srl e che consentirà un
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minimo  di  ristoro.  Ci  auguriamo  –  dice  il  segretario
provinciale Filcams, Alessandro Vasquez – che la nuova azienda
possa raggiungere i livelli sperati”.


